

Nota de Prensa. 13 de septiembre de 2022

La Red SSPA se reúne en Soria con los presidentes de Globalcaja y las Cajas Rurales de Soria y Teruel para seguir avanzando en materia de despoblación

Las patronales de Soria, Cuenca y Teruel analizan, junto a las tres entidades financieras de dichas provincias, los avances conseguidos por el lobby y su estrategia de futuro.

Los presidentes de Globalcaja y las Cajas Rurales de Soria y Teruel se han reunido este martes en Soria con la Red SSPA -fundada por FOES, CEOE CEPYME Cuenca y CEOE Teruel- para seguir avanzando en la lucha contra la despoblación de las tres provincias, reconocidas por la Unión Europea como zonas especialmente despobladas y posibles receptoras de las llamadas “ayudas de funcionamiento”.

Las delegaciones de las tres patronales que forman el lobby Red SSPA, encabezadas por el presidente de CEOE Teruel, Juan Círcoles; el Vicepresidente de FOES, Jesús Izquierdo; y el Secretario General de CEOE CEPYME Cuenca, Ángel Mayordomo, han mantenido una reunión informativa con Globalcaja y las Cajas Rurales de Teruel y Soria, representadas por sus respectivos presidentes, Carlos de la Sierra, José Cuevas y Carlos Martínez.

En el encuentro se ha analizado el trabajo realizado por la Red de Áreas Escasamente Pobladas del Sur de Europa (Red SSPA), los avances conseguidos y la estrategia de futuro. En particular, al respecto de la gestión y destino de los fondos europeos en el nuevo periodo de programación 2021-2027 y en la definición de los instrumentos que han de permitir la aplicación de las ayudas al funcionamiento de las empresas de Soria, Cuenca y Teruel, aprobadas por la Comisión Europea en abril de 2021, y que todavía no han sido ejecutadas por el Gobierno central.

Nuevo programa operativo de los fondos europeos

En este sentido, las patronales han explicado a los responsables de las Cajas las alegaciones presentadas por la SSPA al Acuerdo de Asociación entre España y la UE, un documento estratégico para el reparto de los fondos, así como las presentadas al Programa Operativo Plurirregional, con fondos gestionados por el Gobierno de España.

La Red SSPA defiende con estas alegaciones el interés general y el del tejido productivo de las tres provincias que representa, al tiempo que busca proyectos que potencien la aparición de empresas y la generación de empleo que ayude a consolidar la población de estos territorios.

Balance de la colaboración

Este mes de septiembre se cumplen cinco años de la firma del acuerdo de colaboración, en Soria, entre FOES, CEOE-CEPYME Cuenca y CEOE Teruel y las tres Cajas Rurales de dichas provincias españolas: Caja Rural de Soria, Globalcaja y Caja Rural de Teruel.

El trabajo conjunto entre distintos actores de la sociedad es, para la Red SSPA, la fórmula para continuar trabajando en aras a lograr el objetivo de revertir el problema de despoblación de las tres provincias, y para las Cajas supone una oportunidad para seguir contribuyendo a vertebrar los territorios donde operan y para favorecer la actividad económica y el desarrollo de sus provincias.